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Александр Аронов выложил новый выпуск своего подкаста «Адвокатский опрос».

На этот раз его собеседником стала Елена Крупская, которая с 2022 года возглавляет 

юридическое направление в Х5 GROUP. За час разговора они успели обсудить больше десятка 

тем: от нехватки квалифицированных специалистов на рынке до влияния искусственного 

интеллекта на правовую работу. 



НОВОСТИ КОМПАНИЙ

Аронов и Крупская немало времени посвятили обсуждению темы кадрового голода на 

юррынке. По наблюдениям директора по правовым вопросам Х5 GROUP, из юридической 

сферы в настоящее время уходят специалисты по двум диаметрально противоположным 

причинам: одним право кажется слишком сложным, а другим излишне скучным и простым. 

Поэтому сейчас важно не только найти хорошего юриста, но еще и удержать его у себя. В 

подчинении Крупской сейчас трудится 350 человек, из низ 10% — это корпоративщики, 

которые играют ключевую роль в департаменте.

Среди нынешних задач юристов Х5 GROUP превалируют строительные споры, взыскание 

различных платежей с контрагентов и административные разбирательства. Крупская 

отметила, что по сложным вопросам они не стесняются привлекать 

узкоспециализированных консультантов, тем более, что пул проверенных консультантов у 

них давно сформировался и не меняется на протяжении нескольких лет.

О том, что Крупская и Аронов думают про развитие ИИ, юридическое образование и даже 

воспитание детей — смотрите по ссылке.

 

   

 

https://dzen.ru/video/watch/66c7348f69487d5e447e4374?rid=2411859768.1143.1724413471380.95928

